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Председатель фракции «Справедливой России» Светлана Поносова выразила на
свое мнение о самороспуске. Глава Белогорска с 1993 по 2000 годы, депутат
нескольких созывов объяснила причины личного решения.

  

- Я понимаю, что решение неоднозначное, оно тяжелое, наверное, болезненно, - сказала
Светлана Поносова, обращаясь к депутатам от КПРФ и ЛДПР. - Но работать в таком
Совете, с таким недоверием и с тем, сколько я сделала для этого Совета… Скольких я
консультировала, сколько тянула, объясняла. Чего я только не делала, дабы сохранить
Совет и принимать решения.  Но дальше мне не хочется работать, потому что сейчас нет
не только согласия, мы настолько далеки от доверия, что, слушая вопросы, мне они
кажутся не то, что обидными, но, правда, провокационными, и только для того, чтобы не
работать, а как-то задеть, зацепить…

Я делала все для того, чтобы сохранить совет. Клянусь Вам, все делала. Но теперь
давайте придем все-таки к единому мнению. Я буду голосовать за роспуск нашего
Совета, - пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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